



# Gaesdoncker Elternbrief

Nr. XX/2019-20

13.03.2020

--- UPDATE: Schulschließung bis zu den Osterferien ---

Liebe Gaesdonckerinnen und Gaesdoncker,

Sie haben es bereits längst aus den Medien erfahren: die Landesregierung NRW hat heute entschieden, für alle Schulen **den Beginn der Osterferien auf den nächsten Montag, 16.03.2020 vorzuziehen**.

Auch am Collegium Augustinianum Gaesdonck findet damit – unabhängig vom Testergebnis der Falles, der gestern bereits zur vorsorglichen Aussetzung des Unterrichts geführt hatte – bis zum Ende der Osterferien kein Schulunterricht mehr statt.

Hinweisen müssen wir darauf, dass durch die bereits bestehende vorsorgliche Schließung der Gaesdonck bis einschließlich Montag, 16.03.2020, an diesem Montag – abweichend von den Regelungen der Landesregierung – KEIN **Betreuungsangebot** an der Gaesdonck besteht. Sollten Sie für Dienstag, 17.03.2020 ein Betreuungsangebot für Ihr Kind benötigen, setzen Sie sich bitte im Lauf des Montags bevorzugt per E-Mail an [poststelle@gaesdonck.de](mailto:poststelle@gaesdonck.de) mit uns in Verbindung. Ein Busverkehr findet ab sofort nicht mehr statt.

Bezüglich der letzten noch ausstehenden **Vor-Abitur-Klausuren** bekommen die betroffenen Schülerinnen und Schüler der Oberprima (Q2) weitere Informationen über ihre Stufengruppe.

In den nächsten Tagen werden wir damit beginnen, unseren Schülerinnen und Schülern **Unterrichts- und Lernmaterialien** digital, z.B. über unsere Moodle-Plattform, zur Verfügung zu stellen. Weitere Informationen dazu werden zeitnah über unsere Homepage bekannt gegeben.

Die meisten unserer Internatschülerinnen und -schüler sind inzwischen zu ihren Familien zurückgekehrt. Die Betreuung und Verpflegung von Schülerinnen und Schülern des Vollinternats, die es vorziehen bei uns auf dem Campus zu bleiben, oder denen eine Heimreise derzeit nicht möglich ist, ist selbstverständlich weiterhin sichergestellt. Bezüglich der Gestaltung der Osterferien stehen wir in engem Austausch mit den Schülerinnen und Schülern und deren Familien.

Über die Modalitäten der Wiedereinreise von internationalen Schülerinnen und Schülern beraten wir mit dem Gesundheitsamt zu gegebener Zeit.

Mit freundlichen Grüßen von der Gaesdonck

Dr. Markus Oberdörster, Doris Mann, Michael Gysbers, Martin Boland